
Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 34 
SEDUTA DEL  19/10/2023 

 

1 

Il Consiglio di Municipio, con lettera del 13/10/2023 (P.G. 0519691.I/2023) – si è riunito in 
seduta di convocazione unica, presso la sede del Municipio 9 (Via Guerzoni 38), alle ore 
19.30 di giovedì 19 ottobre 2023 per lo svolgimento dell’ordine del giorno di seguito riportato. 
Presiede il Presidente del Consiglio di Municipio 9, Stefano INDOVINO, partecipano il 
Direttore Operativo Ambito di Coordinamento 2, Gabriella Della Valle, e i Funzionari 
Giuseppina Pedata e Antonio Notarianni in qualità di Segretario del Consiglio. 
 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
 

 Interventi dei cittadini 

 Mozioni ed interrogazioni 

 Nomina degli scrutatori 

 
 

1) Richiesta di parere avente ad oggetto “Nuovo campus Bovisa nord del Politecnico di 
Milano – area “La Goccia”. Immediatamente eseguibile. 

2) Ordine del Giorno del Consigliere Tripicchio avente ad oggetto “Solidarietà allo Stato 
di Israele e ferma condanna ai terroristi di Hamas” (Prot. 11/10/2023.0515789.E.). 

3) Ordine del Giorno avente ad oggetto “ODG sulla situazione in Medioriente” (Prot. 
Prot. 12/10/2023.0519198.E.) 
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SEDUTA DEL 19/10/2023 

 CONVOCAZIONE UNICA 
 

CONSIGLIO: inizio ora 19:40-19:42 (P)                termine ora 21:05 (U) 

COGNOME NOME INCARICO ENTRATA USCITA 

PIROVANO ANITA Presidente del Municipio P U 

INDOVINO STEFANO Presidente del Consiglio P U 

ALTAVILLA RAFFAELE Consigliere P U 

BETTOLI GIORGIO Consigliere P U 

BOSELLI  MONICA Consigliere A A 

CAMPASSO LAURA Consigliere P U 

DOLGETTA GIOVANNI Consigliere P U 

ELLI TIZIANA Assessore P U 

ESPOSITO MARIO Assessore P U 

FERLICCHIA ISABELLA Consigliere P U 

FRIGENI MATTIA Consigliere P U 

GERACI MARCELLO Consigliere P U 

IPPOLITO STEFANIA Consigliere P U 

LARDIERI GIUSEPPE 
ANTONIO 

Consigliere P U 

MASI SERENA Vicepresidente del Consiglio P U 

MAZZEI CLAUDIA Consigliere P U 

MEDOLAGO ROBERTO 
GIORDANO 

Consigliere P U 

MOTTA ANDREA Consigliere P U 

PELLEGRINO MICHELE   Consigliere I I 

PLEBANI LAURA Consigliere P U 

POLLAK DESIDERIA-GIULIA Consigliere I I 

ROSSI FEDERICO Consigliere P U 

SALAMON MARCO Consigliere P U 

SCERBO VINCENZA DANIELA Consigliere P U 
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STIMOLA MICHELE 
RAFFAELE 

Consigliere P U 

SUZZANI SIMONE FILIPPO Consigliere P U 

TEZZON MATTEO 
FRANCESCO 

Consigliere P U 

TODARO RAFFAELE Consigliere 19:48 U 

TREZZI MAURO Consigliere P U 

TRIPICCHIO VITTORIO Consigliere P U 

VENA CARMINE Consigliere A A 

Legenda: P = Presente all’appello   A = Assente Giustificato   I = Assente Ingiustificato    

 U = uscita al termine della seduta  

 
Partecipa alla seduta l’Assessore municipale Mirko Mazzali. 
 

VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

Ore 19:42 – Si rileva la presenza di 26 Consiglieri (vedi allegato “A”), constatando che è 
stato raggiunto il numero legale e viene avviata la registrazione audio/video. 
 
Il Presidente Stefano INDOVINO confermando che è stato raggiunto il numero legale 
dichiara valida la seduta e dà inizio ai lavori del Consiglio. 
 
(per il dettaglio si rimanda alla registrazione pubblicata sul sito del Municipio e ALLEGATI B-E) 

 

INTERVENTI DEI CITTADINI 
Alle ore 19:40 alle ore 19:52 – Intervengono i/le Cittadini/Cittadine: Nicolò Gorla – Antonio 
Capolungo – Giacomo Ghislandi. 

 
INTERVENTI, MOZIONI ED INTERROGAZIONI 

Dalle ore 19:57 alle ore 20:23 – Intervengono i/le Consiglieri/Consigliere: Todaro – Indovino 
– Todaro – Esposito – Lardieri – Dolgetta – Tripicchio – Salamon – Indovino – Pirovano – 
Tripicchio – Geraci – Pirovano. 

 
NOMINA DEGLI SCRUTATORI 

Ore 20:25 - Il Presidente Stefano INDOVINO nomina quali scrutatori i/le 
Consiglieri/Consigliere: Isabella Ferlicchia – Roberto G. Medolago – Vincenza Scerbo. 

 
RATIFICA DEI VERBALI 

Ore 20:25 - Il Presidente Stefano INDOVINO comunica che è in approvazione il verbale della 
seduta n. 33 (5 ottobre 2023). 
Non essendoci richieste di intervento, il Presidente dà per approvato il verbale in oggetto. 
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(per il dettaglio degli orari di intervento, la trascrizione degli interventi e l’esito delle votazioni si 
rimanda agli ALLEGATI B-E al presente verbale e alla registrazione audio pubblicata sul sito del 
Municipio 9) 
 

PUNTI INSERITI ALL’ORDINE DEL GIORNO 
 

PUNTO 1: RICHIESTA DI PARERE AVENTE AD OGGETTO “NUOVO CAMPUS BOVISA 
NORD DEL POLITECNICO DI MILANO – AREA “LA GOCCIA”. IMMEDIATAMENTE 
ESEGUIBILE. 
 
Il Presidente della Commissione 2, Andrea Motta, presenta il punto in discussione. 
 
Dalle ore 20:27 alle ore 20:32 intervengono i/le Consiglieri/e: Lardieri per presentare una 
proposta emendativa a sua firma – Esposito – Lardieri – Indovino – Motta. 
 
Ore 20:35 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta emendativa del Consigliere Lardieri (1.1). La proposta risulta 
APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta emendativa al punto n. 1 all’o.d.g. del Consigliere Lardieri. 
 
 
Ore 20:35 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione la proposta deliberativa emendata. La proposta risulta APPROVATA con 
il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PRESENTI .................... n. 24  
VOTANTI ...................... n. 23 

MAGGIORANZA........... n. 12  
FAVOREVOLI ............... n. 23  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   1   

PRESENTI .................... n. 26  
VOTANTI ...................... n. 24 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 24  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   2   
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Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
APPROVATA la proposta deliberativa emendata. 
 
Ore 20:35 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci richieste di intervento, pone 
in votazione l’immediata eseguibilità della proposta deliberativa emendata. La proposta 
risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Il Presidente, Stefano INDOVINO, visto l’esito della votazione elettronica, dichiara 
IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE il punto n. 1 all’o.d.g.. 
 
 
PUNTO N. 2 ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIERE TRIPICCHIO AVENTE AD 
OGGETTO “SOLIDARIETÀ ALLO STATO DI ISRAELE E FERMA CONDANNA AI 
TERRORISTI DI HAMAS” (PROT. 11/10/2023.0515789.E.). 
 
Il Consigliere Tripicchio, primo firmatario dell’ordine del giorno PROT. 
11/10/2023.0515789.E. annuncia il ritiro del presente ordine del giorno. 
 
 
PUNTO N. 3  ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO “ODG SULLA SITUAZIONE 
IN MEDIORIENTE” (PROT. 12/10/2023.0519198.E.) 
 
Il Consigliere Bettoli, primo firmatario dell’ordine del giorno PROT. 12/10/2023.0519198.E. 
annuncia il ritiro del presente ordine del giorno. 
 
 
PUNTO N. 4  ORDINE DEL GIORNO AVENTE AD OGGETTO “ODG SULLA SITUAZIONE 
IN MEDIORIENTE” (PROT. 19/10/2023.0532711.E.) 
 
Il Consigliere Tripicchio, firmatario dell’rodine del giorno PROT. 19.10.2023.0532711.E 
presenta il punto in discussione.  
 
Dalle ore 20:43 alle ore 21:00 intervengono i/le Consiglieri/e: Medolago – Bettoli – Lardieri 
– Pirovano – Dolgetta – Indovino – Dolgetta – Tripicchio. 
 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 25 

MAGGIORANZA........... n. 13  
FAVOREVOLI ............... n. 25  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   2 
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Ore 21:01 – Il Presidente, Stefano INDOVINO, non essendoci ulteriori richieste di intervento, 
pone in votazione l’ordine del giorno PROT. 19/10/2023.0532711.E con l’integrazione volta 
a inserire tra i gruppi proponenti il testo in oggetto, tutti i Gruppi/Partiti/Movimenti presenti in 
Consiglio di Municipio 9. La proposta risulta APPROVATA con il seguente esito: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle ore 21:02 viene osservato un minuto di silenzio per tutte le vittime e coloro che da 10 
giorni in Israele e Palestina stanno morendo, soffrendo e perdendo la speranza. 
 
 
Ore 21:05 del giorno 19/10/2023 – Il Presidente Stefano INDOVINO dichiara chiusa la 
seduta.  
 
Si dà atto che in merito alla documentazione integrale della discussione svolta nel 
corso della seduta con registrazione audio di cui al presente verbale, è reperibile 
presso il Municipio 9.  
 

IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO  
Antonio Notarianni  

 
 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 
Stefano Indovino 

PRESENTI .................... n. 27  
VOTANTI ...................... n. 27 

MAGGIORANZA........... n. 14  
FAVOREVOLI ............... n. 27  
CONTRARI ................... n.   0  
ASTENUTI .................... n.   0   



Area Municipi - Ambito Coordinamento 2 

Unità Supporto agli Organi del Municipio 9 

 

 

MUNICIPIO 9 
 

VERBALE  n. 34 
SEDUTA DEL  19/10/2023 

 

7 

A  L  L  E  G  A  T  I 
DEL GIORNO 19/10/2023 

convocazione unica - ORE 19:30.00 
 

ALLEGATO A – VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 
ALLEGATO B – VERBALE CRONOLOGICO DELLA SEDUTA 

ALLEGATO C – REPORT VOTAZIONI  
ALLEGATO D – TRASCRIZIONE 
ALLEGATO E – EMENDAMENTO 

 
 
 

ALLEGATO A 
VERIFICA DEL NUMERO LEGALE 

 
ALTAVILLA RAFFAELE P INDOVINO STEFANO P ROSSI FEDERICO P 
BETTOLI GIORGIO P IPPOLITO STEFANIA P SALAMON MARCO P 

BOSELLI  MONICA 
A LARDIERI GIUSEPPE 

ANTONIO 
P 

SCERBO VINCENZA 
DANIELA 

P 

CAMPASSO LAURA 
P 

MASI SERENA 
P STIMOLA MICHELE 

RAFFAELE 
P 

DOLGETTA GIOVANNI 
P 

MAZZEI CLAUDIA 
P SUZZANI SIMONE 

FILIPPO 
P 

ELLI TIZIANA 
P MEDOLAGO ROBERTO 

GIORDANO 
P TEZZON MATTEO 

FRANCESCO 
P 

ESPOSITO MARIO P MOTTA ANDREA P TODARO RAFFAELE I 
FRIGENI MATTIA P PELLEGRINO MICHELE I TREZZI MAURO P 
GERACI MARCELLO P PLEBANI LAURA P TRIPICCHIO VITTORIO P 
FERLICCHIA ISABELLA P POLLAK DESIDERIA-GIULIA I VENA CARMINE A 

 
Legenda : P = Presente -- A = Assente Giustificato -- I = Assente Ingiustificato  
 
 
 
PRESIDENTE DEL MUNICIPIO 

 
ANITA PIROVANO P 
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19:23 - Entra in aula: Medolago Roberto Giordano 
19:28 - Entra in aula: Ospite 3 
19:30 - Entra in aula: Motta Andrea 
19:35 - Entra in aula: Campasso Laura 
19:39 - Entra in aula: Indovino Stefano 
19:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:39 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:39 - Entra in aula: Rossi Federico 
19:39 - Entra in aula: Masi Serena 
19:39 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:39 - Entra in aula: Tripicchio Vittorio 
19:39 - Entra in aula: Pirovano Anita 
19:39 - Entra in aula: Scerbo Vincenza 
19:40 - Entra in aula: Trezzi Mauro 
19:40 - Entra in aula: Geraci Marcello 
19:40 - Entra in aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
19:40 - Entra in aula: Stimola Michele 
19:40 - Entra in aula: Altavilla Raffaele 
19:40 - Entra in aula: Ferlicchia Isabella 
19:40 - Entra in aula: Plebani Laura 
19:40 - Entra in aula: Tezzon Matteo 
19:40 - Entra in aula: Mazzei Claudia 
19:40 - Entra in aula: Ippolito Stefania 
19:40 - Interviene: Ospite 3 
19:40 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:41 - Entra in aula: Esposito Mario 
19:42 - Entra in aula: Dolgetta Giovanni 
19:42 - Entra in aula: Mazzali Mirko 
19:42 - Entra in aula: Elli Tiziana 
19:42 - Entra in aula: Frigeni Mattia 
19:42 - Entra in aula: Salamon Marco 
19:42 - Entra in aula: Suzzani Simone 
19:42 - Entra in aula: Bettoli Giorgio 
19:43 - Entra in aula: Segreteria CM9 . 
19:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:43 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:43 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:44 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:44 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:45 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:48 - Entra in aula: Todaro Raffaele 
19:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:49 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:49 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:51 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
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19:51 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:52 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:52 - Interviene: Ospite 3 
19:52 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:52 - Interviene: Ospite 3 
19:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:56 - Fine Intervento: Ospite 3 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
19:56 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:56 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
19:56 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
19:58 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
19:58 - Interviene: Todaro Raffaele ( Forza Italia Berlusconi per Bernardo Sindaco ) 
20:03 - Fine Intervento: Todaro Raffaele 
20:03 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:03 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:06 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:06 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:06 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:08 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:08 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:09 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:09 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:12 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
20:12 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:12 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:12 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:13 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:13 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:13 - Interviene: Salamon Marco ( Europa Verde Sala Sindaco ) 
20:13 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:18 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:18 - Fine Intervento: Salamon Marco 
20:20 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:20 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:21 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:21 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:21 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:21 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:22 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:22 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:22 - Interviene: Geraci Marcello ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:22 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:23 - Fine Intervento: Geraci Marcello 
20:23 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:23 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:23 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
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Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:25 - Chiusura della discussione del punto: Nomina degli scrutatori 
 
 
Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
Approvazione del verbale n. 33 (seduta del 05 ottobre 2023) 
 
 
Alle ore: 20:25 - Chiusura della discussione del punto: Approvazione del verbale n. 33 (seduta del 05 ottobre 
2023) 
 
 
Alle ore: 20:25 - Apertura della discussione del punto:  
1. Richiesta di parere avente ad oggetto “Nuovo campus Bovisa nord del Politecnico di Milano – area “La 
Goccia”. Immediatamente eseguibile 
 
20:26 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:26 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:27 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:27 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:27 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:29 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Interviene: Esposito Mario ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:29 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:29 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:31 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:31 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:31 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:31 - Fine Intervento: Esposito Mario 
20:32 - Interviene: Motta Andrea ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:32 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:34 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
 
Alle ore: 20:35 - Chiusura della discussione del punto: Richiesta di parere avente ad oggetto “Nuovo campus 
Bovisa nord del Politecnico di Milano – area “La Goccia”. Immediatamente eseguibile 
 
Votazione aperta per il punto: em. Lardieri (1.1) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 

Votanti: 23 
Favorevoli: 23 

Contrari: 0 
Astenuti: 1 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
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Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Salamon Marco, Stimola Michele, Vena 
Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
20:35 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
20:35 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
20:35 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
20:35 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:35 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
Votazione aperta per il punto: Richiesta di parere avente ad oggetto “Nuovo campus Bovisa nord del 
Politecnico di Milano – area “La Goccia”. Immediatamente eseguibile 
20:36 - Entra in aula: Stimola Michele 
20:36 - Entra in aula: Salamon Marco 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 26 

Votanti: 24 
Favorevoli: 24 

Contrari: 0 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, 
Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi 
Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Pellegrino Michele, Pirovano Anita, Pollak Desideria, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
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NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Plebani Laura, Rossi Federico, Scerbo 
Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio 
Vittorio 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia, Salamon Marco 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
Votazione aperta per il punto: i.e. La Goccia 
20:36 - Entra in aula: Pirovano Anita 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 25 
Favorevoli: 25 

Contrari: 0 
Astenuti: 2 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi Serena, 
Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi Federico, 
Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro Raffaele, Trezzi Mauro, 
Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
Frigeni Mattia, Salamon Marco 
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Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata ODG 
 
20:37 - Fine Intervento: Motta Andrea 
20:37 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:37 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:37 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:37 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:38 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
20:38 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:40 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:43 - Interviene: Medolago Roberto Giordano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:43 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
20:45 - Fine Intervento: Medolago Roberto Giordano 
20:45 - Interviene: Bettoli Giorgio ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:48 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:48 - Fine Intervento: Bettoli Giorgio 
20:48 - Interviene: Lardieri Giuseppe Antonio ( Presidente Lardieri ) 
20:48 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:52 - Fine Intervento: Lardieri Giuseppe Antonio 
20:52 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:52 - Interviene: Pirovano Anita ( PRESIDENTE MUNICIPIO 9 ) 
20:52 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:55 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:55 - Interviene: Dolgetta Giovanni ( Giorgia Meloni Fratelli d’Italia ) 
20:55 - Fine Intervento: Pirovano Anita 
20:55 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
20:57 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
20:57 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:00 - Fine Intervento: Dolgetta Giovanni 
21:00 - Interviene: Tripicchio Vittorio ( Lega Salvini Premier ) 
21:00 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:01 - Interviene: Indovino Stefano ( Partito Democratico Beppe Sala ) 
21:01 - Fine Intervento: Tripicchio Vittorio 
Votazione aperta per il punto: Ordine del giorno avente ad oggetto "ODG sulla situazione in 
Medioriente" presentato dai Consiglieri Tripicchio e Bettoli (Prot. 19/10/2023.0532711.E.) 

Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 27 

Votanti: 27 
Favorevoli: 27 

Contrari: 0 
Astenuti: 0 

Non Votanti: 0 
Quorum: 1/2 

Esito: Approvata 
Presenti :  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
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Votanti:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Assenti:  
Boselli Monica, Pellegrino Michele, Pollak Desideria, Vena Carmine 
 
Non Votanti:  
NESSUN NON VOTANTE 
 
Favorevoli:  
Altavilla Raffaele, Bettoli Giorgio, Campasso Laura, Dolgetta Giovanni, Elli Tiziana, Esposito Mario, Ferlicchia 
Isabella, Frigeni Mattia, Geraci Marcello, Indovino Stefano, Ippolito Stefania, Lardieri Giuseppe Antonio, Masi 
Serena, Mazzei Claudia, Medolago Roberto Giordano, Motta Andrea, Pirovano Anita, Plebani Laura, Rossi 
Federico, Salamon Marco, Scerbo Vincenza, Stimola Michele, Suzzani Simone, Tezzon Matteo, Todaro 
Raffaele, Trezzi Mauro, Tripicchio Vittorio 
 
Contrari:  
NESSUN CONTRARIO 
 
Astenuti:  
NESSUN ASTENUTO 
 
Proclamato l'esito della votazione viene dichiarata la votazione come approvata 
 
21:04 - Esce dall'aula: Rossi Federico 
21:04 - Esce dall'aula: Motta Andrea 
21:04 - Esce dall'aula: Frigeni Mattia 
21:04 - Esce dall'aula: Ippolito Stefania 
21:05 - Esce dall'aula: Campasso Laura 
21:05 - Esce dall'aula: Geraci Marcello 
21:05 - Esce dall'aula: Mazzei Claudia 
21:05 - Esce dall'aula: Trezzi Mauro 
21:05 - Fine Intervento: Indovino Stefano 
21:05 - Esce dall'aula: Esposito Mario 
21:05 - Esce dall'aula: Indovino Stefano 
21:05 - Esce dall'aula: Lardieri Giuseppe Antonio 
21:05 - Esce dall'aula: Medolago Roberto Giordano 
21:05 - Esce dall'aula: Todaro Raffaele 
21:05 - Esce dall'aula: Altavilla Raffaele 
21:05 - Esce dall'aula: Bettoli Giorgio 
21:05 - Esce dall'aula: Dolgetta Giovanni 
21:05 - Esce dall'aula: Elli Tiziana 
21:05 - Esce dall'aula: Masi Serena 
21:05 - Esce dall'aula: Mazzali Mirko 
21:05 - Esce dall'aula: Pirovano Anita 
21:05 - Esce dall'aula: Plebani Laura 
21:05 - Esce dall'aula: Salamon Marco 
21:05 - Esce dall'aula: Scerbo Vincenza 
21:05 - Esce dall'aula: Stimola Michele 
21:05 - Esce dall'aula: Suzzani Simone 
21:05 - Esce dall'aula: Tezzon Matteo 
21:05 - Esce dall'aula: Tripicchio Vittorio 
21:05 - Esce dall'aula: Segreteria CM9 . 
21:05 - Esce dall'aula: Ospite 3 
21:05 - Esce dall'aula: Ferlicchia Isabella 
 



8 
 

Alle 21:05 considerate le circostanze, dichiara chiusa la seduta. 
 
 
 

Il Segretario     Il Presidente  



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

em. Lardieri (1.1) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 19/10/2023 

Data apertura votazione:    19/10/2023 20:35 

Data chiusura votazione:    19/10/2023 20:35 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     13 

Presenti:     24 

Votanti:     24 

Favorevoli:     23 

Contrari:     0 

Astenuti:     1 

Non Espresso:     0 

Assenti:     7 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Salamon Marco 

Stimola Michele 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Richiesta di parere avente ad oggetto “Nuovo campus Bovisa nord del Politecnico di Milano – area 

“La Goccia”. Immediatamente eseguibile 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 19/10/2023 

Data apertura votazione:    19/10/2023 20:36 

Data chiusura votazione:    19/10/2023 20:36 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     26 

Votanti:     26 

Favorevoli:     24 

Contrari:     0 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     5 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Salamon Marco 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Pellegrino Michele 

Pirovano Anita 

Pollak Desideria 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

i.e. La Goccia 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 19/10/2023 

Data apertura votazione:    19/10/2023 20:36 

Data chiusura votazione:    19/10/2023 20:36 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     25 

Contrari:     0 

Astenuti:     2 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
Frigeni Mattia 

Salamon Marco 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



 

 

 

 

REPORT VOTAZIONE 

Ordine del giorno avente ad oggetto "ODG sulla situazione in Medioriente" presentato dai 

Consiglieri Tripicchio e Bettoli (Prot. 19/10/2023.0532711.E.) 

 

Seduta:      Consiglio Municipio 9 - 19/10/2023 

Data apertura votazione:    19/10/2023 21:02 

Data chiusura votazione:    19/10/2023 21:02 

Richiesta da:     Antonio Notarianni 

Quorum:     1/2 

Maggioranza:     14 

Presenti:     27 

Votanti:     27 

Favorevoli:     27 

Contrari:     0 

Astenuti:     0 

Non Espresso:     0 

Assenti:     4 

Esito:      Approvata 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Favorevoli 

FAVOREVOLI 
Altavilla Raffaele 

Bettoli Giorgio 

Campasso Laura 

Dolgetta Giovanni 

Elli Tiziana 

Esposito Mario 

Ferlicchia Isabella 

Frigeni Mattia 

Geraci Marcello 

Indovino Stefano 

Ippolito Stefania 

Lardieri Giuseppe Antonio 

Masi Serena 

Mazzei Claudia 

Medolago Roberto Giordano 

Motta Andrea 

Pirovano Anita 

Plebani Laura 

Rossi Federico 

Salamon Marco 

Scerbo Vincenza 

Stimola Michele 

Suzzani Simone 

Tezzon Matteo 

Todaro Raffaele 

Trezzi Mauro 

Tripicchio Vittorio 

Contrari 

  CONTRARI 
 

Astenuti 

  ASTENUTI 
 

Assenti 

  ASSENTI 
Boselli Monica 

Pellegrino Michele 

Pollak Desideria 

Vena Carmine 

Presenti non votanti 

  PRESENTI NON VOTANTI 
 

 



Consiglio di Municipio 9 - seduta n. 34 

19/10/2023 

Stefano Indovino: 

Perché i cassonetti piccoli possono entrare ma i quelli più grandi non possono entrare in più 

niente finestre e hanno fatto solo una cosa di Bella, casetta, bella grande che dico quando 

qualcuno va si fa faccio Senti bel profumino che c'hai dei rifiuti. In più questa cosa hanno fatto 

la parte dei rifiuti sotto i portici delle delle scale di via Giuffrè ne hanno fatto i due stesso 

problema con la porta e stesso problema per la reazione che non c'è a reazione. Ho detto 

complimenti che le persone che abita al piano quando qualcuno apre la porta gli arriva tutto il 

bel profumino. In più. Inoltre questa ditta qua permette ad altre ditte esterne di venire da noi a 

scaricare tutte la roba i rifiuti, diciamo e io sarò contestato anche che noi non siamo la discarica 

loro che noi la siamo Gino Villani non è la discarica di della ditta Marchetti. Tempo in più dico 

solo che il comune è buono a buttare i in questa maniera perché ci dobbiamo ricordare che i 

soldi che comune ha messo sono i soldi dei contribuenti. Cioè di noi cittadini e vedere queste 

cose fatte male e con i piedi non è una bella cosa. Perché poi ho fatto anche le fotografie di come 

loro Hanno occupato le i vari Prati che posti di un porcile. Anzi. Il Porcile è più pulito di come 

trattato là, perché anche altra gente contestato di questo fatto loro se ne fregano, ora hanno 

incominciato i lavori via Giuffrè è la stessa cosa, stanno facendo sull'altro, Prato. Era questo il 

problema poi io ho contestato ho trovato la persona della M me quella che viene a controllare i 

lavori e gli ho detto ma mi scusi, ma le i barboncini dei delle parti comuni quanto si aprono fa? 

Io ho con i vigili del fuoco e mi hanno detto che possono rimanere per sempre chiusi. Io era 

andato pure dalla polizia di stato a parlare e mi hanno detto no le parti comuni devono essere 

aperte perché già già al febbraio di quest'anno c'è stato un incendio e in un'altra scala e c'erano 

tutti i balconcini chiusi questi qua sono arrivati i del fuoco. Questi non hanno non hanno messo 

poco a rompervi per far uscire il fumo e in più so anche che quando sono intervenuti i fuoco. E 

la polizia hanno preso questi della ditta e anche questa della mm gli hanno detto voi dovete 

aprire tutti i balconcini di questa scala e di tutte le scale, ma loro se ne frega ti L'unica cosa che 

hanno fatto i balconcini dal primo al sesto piano sono chiusi al settimo piano e sono è aperto 

dico complimenti perché poi vengono a fare anche le pulizie rimane tutto quell'odore dentro la 

scala. Grazie Prego. Come sa bene frequentando locali c'è un quotidianamente prendiamo atto 

della della situazione, ci facciamo carico del e mi dimentico tenendo di chiusi i balconcini i 

piccioni dall'altra parte hanno fatto a delle parti i nidi è un campo di battaglia la d I piccioni dei 

balconcini poi ci sono fatte anche le ragnatele, dico che bella cosa faccio. Che cos'è? Dobbiamo 

essere noi inquilini alla fine a pulire queste schifezze. Grazie grazie mille da ricontatteranno, 

diciamo gli uffici competenti e Procederemo a segnalare cosa ai suoi colleghi dell'ufficio casa 

prego signor Ghislandi te  

3 Ospite: 

allora Ok perfetto, allora Buonasera a tutti. Io ho un intervento e come si fa? Questo consiglio 

di Municipio Alzando il di via Iseo via Gaeta, non ho avuto risposta, quindi oggi avevo pongo lo 

stesso problema, anche perché la situazione è abbastanza cravatta adesso che non avendo avuto 



risposta tutti i cittadini a cui che mi avevano chiesto di intervenire al consiglio Municipio, mi 

hanno chiesto la risposta. Quindi anche tutti i cittadini non hanno avuto risposta compreso le 

persone che abitano il blocco e chi ovviamente aveva diritto alla nuova iniziativa Crispano 

costruzioni di 35 appartamenti, quindi 1385 famiglie di Affori che non capiscono perché da 

marzo non si può girare la costruzione non si procede semplicemente per cavillo. O chiediamo 

giustificazioni adesso sia il consiglio di zona, ma se non avremmo risposto dobbiamo procedere 

con la Repubblica. Una semplice convenzione di un Giardinetto c'è davanti alla costruzione non 

si procede con la concessione edilizia, quindi non capiamo cosa osta al processo di convenzione 

l'abbiamo provato a anche all'assessore non abbiamo avuto risposta si è stato detto che saremo 

accolti appena l'agenda dell'assessore Sara, quindi non ci ha una una data esatta, quindi 

aspettiamo che si liberi non capiamo più quando possa essere essere questa azienda. Però 

ovviamente da Croce di Sala ci si aspettava comunque una comunicazione per gli ovviamente 

dei cittadini che sono coinvolti nel disagio adesso abbiamo visto che è caduta un'altra cancellata 

e c'è qualche elemento che a imboscare qualcosa nei box, quindi non siamo andati a indagare 

Sara abbiamo fatto una denuncia alla polizia di Comasina. Loro si indagheranno cosa vanno 

nascondere nel nei box pro capite. Che grado è abbastanza sostanzioso. Ora noi abbiamo 

proceduto anche una pulizia pulizia privata del vialetto perché abbiamo trovato siringhe 

abbiamo trovato un po' tutto di bottiglie rotte, sapete benissimo che è un esposto come io ho 

nella relazione che si presi a 5 mattino, quindi privatamente come impresa di abbiamo fatto 

hanno fatto pulire, per ora quella situazione non può andare avanti una manutenzione del 

pubblico acaro di un futuro costruttore, quindi chiediamo l'intervento del consiglio di zona del 

Municipio  

Stefano Indovino: 

del Municipio competente. Non lo so chiediamo l'intervento verso è una questione che riguarda 

la zona è una questione che mi ha lasciato locazione, siete più visto e forse è anche conferenza 

vostra, noi ci sono state 5 risse, quindi proprio il consiglio di zona potrei Intervenire su queste 

situazioni so che magari una volta competenza diretta, però c'è del malcontento comune a livello 

i cittadini. Grazie chiedo se risposta è una risposta a questo vostro intervento. Grazie mille per 

confrontarsi in separata sede, grazie mille, grazie a Buonasera per che cosa? No non si può e 

prego tanto volevo  

Raffaele Todaro: 

segnalare che non è corretto che l'assessore si trovi separata se questo cittadino perché ti 

consiglio. Chi è l'assessore ha qualcosa da dire e Ade notizia da darti un consiglio, non è c'è da 

in separata sede cittadino, poi a chi chiediamo città così  

Stefano Indovino: 

così è capogruppo, tornerò io azione scusi, no, poi la lascio parlare andiamo avanti, però ci 

chiariamo su questo punto perché mi sembra andiamoci è molto importante riusciamo allora a 

norma di regolamento. Tra l'altro diciamo l'ultima modifica del regolamento. Se non ricordo 

male la proposta voi non sia il dibattito sui punti, quindi l'ascensore è costretto a causa del 

regolamento che abbiamo a non rispondere direttamente. A ad andare se qualcuno perché poi 

le norme sono quelle che sono io. Poi cerco diciamo di essere più possibile e mi sembra di 



dimostrato in più di un'occasione, diciamo l'asso da questo punto di vista e cerco di utilizzare il 

senso, ma su questo cerco di la barra dritta perché se una volta lascio che parte il dibattito. Poi 

avevo sempre qui se un domani o qualcuno oggi fa un interrogazione su questo argomento e poi 

chiederà risposta dal Sor in aula l'assessore a norma di regolamento potrà andare in aula. 

Scusami non perché proprio c'è questo ruolo e cerco di farlo nel miglior modo possibile in buona 

fede. Più che Quindi oggi sono costretto a fare così, non per furbizia nascosto, anche perché 

immagino che lascia stare non abbia niente. In incontrario che lei o chi per lei si avvicini a alla 

cittadino mentre gli parla gli spiega. Quindi non è una cosa pubblica e e riterrà quindi solo per 

chiarire che non lo faccio contro nessuno per forbicine perché cerco di applicare il regolamento 

ci siamo dati casa io.  

Raffaele Todaro: 

Evidentemente sono spiegato male. No, finisce rifaccio non è andare io sono enormi. Nel senso 

che la norma è quella la conosciamo problema è che il cittadino ha fatto non so quanto tempo 

fa questa richiesta e lasciano la relazione mese fa e nessuno gli ha risposto prima che passa la fa 

più perché adesso ti rispondiamo in maniera inopportuna, ma normativamente corretto perché 

per me è il modus operandi di andare col cittadino adesso per riparare un a cui non si ha risposto. 

Non fortuna poi non è che non corretto, poi normativamente è accettabile accettato. Detto ciò 

la cosa migliore che anche in per il cittadino stesso che gli arrivi una Risposta e soprattutto se la 

non c'è stata fino adesso c'è un motivo è che chiariamo cerchiamo di capirci no. Dopodiché nulla 

osta a che cittadino. Ci mancherebbe cittadino ha dopo un mese hai fatto questa richiesta, 

almeno avevamo il diniego di arrivare non ce ne occupiamo noi non è competenza, oppure 

nostra competenza, ci si attiva solo ciò che l'assessore sta meglio di me e consiglio sono meglio 

di me detto ciò detto ciò quindi non era una questione e cittadini sono sovrani qua dentro quindi 

voglio dire. Invece volevo fare una segnalazione è conosco da sempre essere il per cui sono 

intervenuto la segnalazione e che riguarda il richiesta di intervento effettuata il suo tempore mi 

è straordinari di in sicurezza dei marciapiedi a raso prezzo di fronte civico via Calizzano dal 1 dal 

civico 1 al civico 7 qualcuno di voi? Buonasera ricorderà che era stata fattura l'avevo fatto una 

mozione per i famosi paletti. Sori sul marciapiede quant'altro ieri sono stati installati tre quattro 

paletti dissuasori sul metà del fronte civico esattamente dove marciapiede c'è quindi chiedevo 

semplicemente se segnalo Segna una segnalazione la presente per segnalare che in virtù della 

mozione presentata in data 21 luglio 22 anche il cittadino andato via. Ma Tommaso speranze 

anche su questo perché i tempi purtroppo della pubblica amministrazione sono questi 

praticamente l'oggetto ad oggi sono stati posati solo alcuni paletti di fronte a parte se ha una 

parte del civico numero 1 via è stata chiesta la mozione e i cittadini hanno chiesto di posarli. 

Soprattutto dov'è il marciapiede il rilevato non è non ha un certo spessore Ceraso, quindi i 

cittadini pedoni mamme bambini disabili, camminano tutti sulla strada parcheggio sulla strade, 

quindi c'è trasmissione di questo è problema Chiaramente in sicurezza. Quindi Chiede di portare 

a conoscenza di questo consiglio così come chiedere il cittadino in relazione alla posta i paletti 

dissuasori. Cioè se ci saranno verranno posati han deciso di sposarmi solo 4 su 10 su 15 è questa 

è una prima segnalazione, volevo fare ai ai consiglieri per dire Appunto che il lavoro forse è 

iniziato ma non abbiamo contesto di questo magari lo stesso re ah, ah Praticamente questa 

possibilità. La seconda è un'interrogazione che va al presidente della commissione dura 2 Motta 

e dall'assessore nostro Municipio riguarda la prossima mento della viabilità presso la mitica via 

Forni a seguito di seguito di mozione del 6 settembre dell'anno scorso del 22 e di sopralluogo 



della missione 2 prezzo via formica o per la di quanto c'era scritto nella mozione, vi ricorderete 

che l'assessore Esposito aveva proposto questa commissione era stata È stata effettuata è 

esattamente a più di un anno in relazione all'oggetto, quindi chiedo alla presente la commissione 

2A lezione Municipale di riferimento di notiziario rispetto alle richieste ad oggi rimane rimaste 

inevase dei cittadini di relativamente alla posa riduttore ricordo la richiesta di pose riduttore 

velocità diciamo Castellana Castellana creazioni di strisce pedonali scivolo disabili nei pressi del 

civico 4 per versamento della strada in direzione perfetto forni mm3 Affori Trenord deposito di 

donne cartellonistica divieto di transito per autoarticolati, Largo bagnano è all'ingresso 

all'imbocco di via Forni sempre Largo Abbagnano. E con questo Chiudo dicendo che nella stessa 

via Forni diciamo questa questa mozione questo sopralluogo alla relazione questo Pro Loco ha 

dato adito a zero interventi me. Il municipio di Comune di Milano ha dato sai cosa invece a 

tappezzare via Forni, giustamente giustamente non metto il costume, dito di cartelli. Dove è la 

sosta a pagamento prima siete si pagava dalle 9 alle 13 adesso si paga dalle 9 alle 9 e ovviamente 

i cittadini ringraziano. Grazie Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego assessore Esposito. Grazie beh  

Mario Esposito: 

cittadina, è ringrazio, no di questo provvedimento perché loro Tutela i residenti in modo 

particolare del Municipio IX nostri concittadini, quindi provvedimento è considerato. Più che 

giusto naturalmente vicino alla fermata della metropolitana, confermo questo che c'è un 

apprezzamento per questa soluzione al mentre in altre circostanze in cui la sosta è soltanto per 

mezza giornata è quella regolamentata si verifica circostanza è di di di di in alcuni contesti, passo 

solo Spoleto scuse, non si apre il dibattito in un'informativa Confermo quello che è detto è il 

Sono anche che quando io vado a chiedere delle informazioni ai cittadini per ricevere delle 

informazioni non certo per venir meno al mandato di trasparenza e che è rendere le come si 

deve quando si fanno delle cose, non è che è in tutti noi abbiamo in quest'aula rapporti con le 

persone che vengono partecipano chiediamo informazioni scambiamo conta in totale 

trasparenza, quindi mi spiace che si facciano i alle intenzioni hanno di buon conto, volevo dire 

che invece ci sono anche le notizie, non si dice sempre tutto. Hai notizie di ieri il fatto che 

finalmente dopo il l'atto di vandalizzazione del cancello di Villa Litta lato nord è stato ripristinato 

un intervento esoso costoso e che è stato realizzato nella nel giro di due mesi lavorativi questo 

una cosa molto positiva Oltretutto come avevo annunciato due settimane fa 3 settimane fa in 

occasione dell'ultimo consiglio e ho avuto occasione di fare un incontro. Pressante con i tecnici 

di MM funzionari di metropolitana milanese sul tema di tombini e caditoie, quindi per 

approfondire le modalità con cui costoro intervengono nelle situazioni di emergenza e anche 

per apprendere meglio come pianificando Gli interventi nel medio lungo da operare e quindi poi 

quando si metteranno circostanze anche emergenziali occasione gli acquazzoni e ci sono 

situazioni da segnalare anche bene. Secondo me puoi farci aggiungere queste richieste perché 

abbiamo avuto delle istruzioni su come come procedere per avere un intervento il più possibile 

immediato Sempre nell'ambito delle possibilità organizzative di di mm, per il resto poi mi 

attengo a quello ha detto presidente certamente non rispondo e dibattito alle provocazioni alle 

richieste e che avrà avrà risposte scritte quando Soprattutto perché molte risposte non sono 



frutto. Nella fantasia Nella buona volontà, ma da informazioni che arrivano da altrove e Quindi 

fintanto che ci sono non si danno risposte vuote. Grazie  

Stefano Indovino: 

Prego Kapoor tardi. Grazie  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

senza nessuna polemica assessore, però mi aspettavo  

Stefano Indovino: 

ha detto le novità sulle caditoie due anni e Io finalmente ne fanno almeno che dopo due anni e 

abbiamo ancora sapere come si intervenga oppure quando come e le modalità questo mi fa mi 

lascia. Vabbè l'amaro in bocca la grande delusione. Chiedo scusa non voglio fare nessuna amica 

non era per lei, ma semplicemente perché dopo due anni e mezzo sappiamo le delibere fatte. 

spiace anche il capogruppo. Dodo non abbia menzionato dei libri 2016 2020/2021 su via Ponte 

sulle caditoie tutto il comunque io stasera volevo chiedere Poiché l'ho saputo da proprio 

pochissimo, quindi non ho fisicamente in tempo. Materiale per te lo chiedo verbalmente ma 

voglio una risposta scritta, cosa sta succedendo al centro anziani di via Se ho bene lì andranno 

ospiteranno, non so se senzatetto se è proprio non lo so. Ho saputo una cosa, quindi volevo 

sapere se vuoi sapere qualcosa se è stata presa in considerazione il fatto che ci sono persone 

fragili perché sono persone anziane. Quindi se la sera vanno a dormire delle persone la mattina 

con una pulizia Presumo velocissima perché so tutte le attività che si svolgono in quel centro 

dove è la zia e che cosa andiamo a mettere in un luogo che serve molto agli alle persone anziani 

e fragili. Ci siamo tanto che devono aumentare devono crescere socializzare. Poi andiamo a 

occupare questi luoghi. Vorrei capire se sapete qualcosa di questo, poi volevo rivolgere al 

presidente della commissione. Mo te ne adesso devi fare alla di mettere all'ordine del giorno in 

una commissione un ragionamento su via Maffucci prevedere il doppio senso o ripristinare 

perché penso che c'era prima in entrata perché provoca morte difficoltà come attualmente ma 

io ho fatto un sopralluogo con anche esperti, poi preferisco che ne parliamo in commissione per 

vedere se c'è la di rimettere a doppio senso così non ci sono problemi. Grazie capogruppo lardieri 

prego getto. Buonasera.  

Giovanni Dolgetta: 

Io volevo così chiedere sollecitare al presidente della commissione verde per fare 

eventualmente un sopralluogo nelle zone in cui abbiamo avuto le prove provate delle piante che 

sono ormai morte e che se non verranno rimosse in questo periodo noi ce le troveremo anche 

l'anno prossimo, se la rimozione viene fatta a febbraio gennaio febbraio, significa che anche 

l'anno prossimo rimarranno così ora c'è molta pressione da parte dei cittadini che lamentano 

questa situazione di di di di di di insofferenza perché il Giardini vengono tagliati quando vogliono 

se l'erba non arriva a 60 cm. Italia, poi rimane tutto così tante volte rimane in giro per la città 

sporcando la città persino Amsa dice io non ce la faccio più perché non Si coordinano però sennò 

non abbiamo un interlocutore e quindi mi rivolgo a lei Caro Presidente dovrebbe essere lei io 

posso provare a chiedere al presidente del Municipio A presidente del consiglio. Posso chiederlo 

a tutti ma il presidente della commissione verde l'interlocutore dirette di tutti i commissari 



dovrebbe essere lei e quindi io le chiedo visto che lei ce l'ha annunciato in più occasione a breve 

a breve a breve nel giro di un anno. Lei ha fatto 2-3 commissione, non di più mi fa finire, poi 

dopo mi mi contesta Se vuole e quindi Ribadisco la necessità di un maggior presenza e una 

maggiore responsabilità anche da parte sua perché poi quando siamo nei dibattiti vari spesso Ci 

vuole indottrinare rispetto a quello che è il sapere. Molto spesso è un sapere che ha avuto in 

sede private e le viene a raccontare in pubblico come se fosse lei La Panacea di tutti i problemi 

allora aiuti a noi a tutti gli altri a risolvere i problemi laddove ci sono per davvero perché sennò 

mi vuol dire che ci costringe a fare qualcosa di più grosso di chiederle di allontanarsi da questa 

commissione perché non è possibile, ma la sta registrando. Io non la sto offendendo non le sto 

dicendo niente di fuori luogo, le sto dicendo di soltanto un assunzione di responsabilità da parte 

di questo presidente della Commissione Ambiente che sia veramente attivo sul territorio, perché 

così lei non dimostrato nessuna attività al di là della passeggiata in piazzale. Lagosta e 

qualcun'altra quindi con questo Ribadisco chiedo cortesemente se è possibile, se è possibile o 

medio deve essere possibile perché i cittadini lamentano questa situazione. Incresciosa che è da 

troppo tempo non viene presa sul serio da parte del presidente della commissione ambiente, 

così scusi così ci si prenota eccetera eccetera e non si apre soprattutto il dibattito, quindi non ho 

può chi può rispondere per fatto personale trova se hai prenotato prima il capogruppo tripicchio, 

bisogna prenotarsi se non ci si prenota non posso dare la prego capogruppo tripicchio. Grazie  

Vittorio Tripicchio: 

Presidente  

Stefano Indovino: 

tra tutti Ormai sono rassegnato. Perché mi rendo conto che chiedere delle commissioni chiedere 

che si possano fare dei lavori dei lavori, ti posso discutere Rispetto alla questione verde, ho mai 

fiato sprecato. Però io sono qui a richiedere. Ormai sono diverse occasioni in cui chiesto che 

Urge che arrivi l'assessore Gandhi a relazionare proprio sulla questione verde, perché anche 

questa come l'ho detto già 1000 volte non è un emergenza. Ma è una questione ormai 

strutturale che vi la nostra città e non mi ripeto rispetto a quando ha esposto il consigliere hai 

detto ciò mi piacerebbe anche sapere. Non so se possibile saperlo direttamente al corriere 

Salamon quantomeno dall'aggiunta se questa benedetta pensione paesaggio si è riunita. Per 

quanto concerne la prosecuzione dei lavori della scuola Pavoni. Grazie Grazie Prego capogruppo 

salamo e tripicchio  

Marco Salamon: 

che come dire è sul pezzo. E allora no. La ringrazio sul caso, se fosse qui bisogna capire se attimo 

Quali sono le competenze di ciascuno di noi Almeno Allora io sono normalmente il presidente di 

una commissione le commissioni con voi, sapete sono degli organi che noi abbiamo per 

raccogliere problematiche per confrontarci coi cittadini, facciamo questa cosa qua non abbiamo 

alcun potere decisionale ok? Sia chiaro non abbiamo nessun potere né decisionale né di vera 

influenza, ok punto siamo qui a sentirci e raccogliere le cose punto allora sul tema delle mancate 

delle mancate piantumazioni se noi facessimo una Missione sulle mancate sostituzioni 

dovremmo fare circa almeno una maratona e una maratona, almeno perché vi do un dato che è 

stato dichiarato in una riunione e dell'assessorato a Naso dovrebbero esserci circa 10000 alberi 



da sostituire e quindi nel Municipio 9 non ho dati sul Municipio 9 e però faccio una media del 

pollo, sono almeno 1000 1000 per 9 fanno venire più o meno ok? Questi dati vi riferisco c'eravate 

tutti nella commissione che io ho l'unica a cui si è presentato il funzionario dell' Assessorato, 

ossia il dottor giulianelli. Vi ricordo che ha un doppio hai potuto Municipio e Assessorato il quale 

c'eravate tutti ha detto tranquilla. Perché l'azienda di appalto non ha proceduto questa non ha 

proceduto questa primavera non alla sostituzione, ma alla fase di espianto, cioè doveva togliere 

vecchio per far piantare il nuovo d'inverno, quindi questo l'avete sentito tutti. Non è colpa mia 

se ABR non ha proceduto al espianti è un inadempienza, ma non dipende né da Marco Salamone 

dalla presidente ne dall'assessore Esposito, dipende esclusivamente da chi è il capo. E mi risulta 

che il capo dell'azienda d'appalto sia il comune di Milano, ok, immagino nella stesso lato del 

Verde, immagino questo per quanto riguarda alla questione degli alberi morti secchi, vi posso 

dire che dopo la tempesta ne abbiamo parlato un'altra commissione, ho voluto fare un controllo 

dei Visu degli alberi caduti, mi ricorderete in quell'occasione? Mi sono divertito a gli secchi gli 

alberi secchi hanno molti molti di più di quelli il tema non facciamo polemiche tra di noi stiamo 

cercando di arrivare delle soluzioni le risposte le vorrei io come consigliere verde come cittadino 

come le vuole lei come credo le vogliono molti qua benissimo, era se non sbaglio all'ordine del 

giorno un'audizione con l'assessore. No, non lo io qui chiedo. Scusate scusate non la metto la 

mia ignoranza lo so che la legge non ammette ignoranza, ma basta che me lo dite se la mail 

ufficiale in copia tutto il deve farle presente a Commissione Ambiente. Basta che non c'ha te e 

io la faccio tra l'altro. Scusate, scusate, scusate non si parla. Non si parla consiglieri in programma 

un consiglio comunale con l'assessore, io lo dico poi se Dio cosa hanno in programma in consiglio 

comunale. Onestamente non lo so novità ulteriori. Certo che tengo sotto controllo per quello 

che posso la situazione per quello che posso la situazione, vi posso dire che ho notato qualche 

timidissimo iniziati. Eh ma ne ho 45.it  

Stefano Indovino: 

eau.de, ciamo ascolto tutti. Non entro nel merito perché il mio nuovo ruolo mi impone di entrare 

nel merito, però quando sento che il municipio sul verde non ha competenza mi permetto di 

ricordare che all'Art 16 del regolamento dei municipi del Comune di Milano, si dice che hai 

Municipio sono attribuite le funzioni amministrative per preordinate alla cura al mantenimento 

alla salvaguardia e lo sviluppo Verde di Valenza territoriale consistenti nella programmazione 

gestione e controllo tecnico degli interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria aree verdi 

pubblico comunale nel laborazione dei criteri. Il patrimonio relazione alla sua tipologia di gente 

sportive culturali educative di tempo libero della comunità territoriale alla formulazione delle 

proposte priorità relativamente progetti elaborati a livello comunale per interventi di 

integrazione delle alberature stradali deve Alberati partecipazione alla definizione a livello 

centrale degli elementi di arredo urbano per la reverdie via e spazi pubblici cittadini, c'è un 

principalmente questo quindi diciamo a tutela dell' istituzione che ho l'onore di rappresentare 

qui ne correva l'obbligo di puntualizzare. Il fatto è questa cosa dà anche grande sostenitore del 

decentramento e non posso sentire. Cioè che qui non c'è potere che qui non si fa nulla, prego 

presidente, piove. Buonasera  

Anita Pirovano: 



a tutti e io volevo semplicemente comunicare che dopo la dei capigruppo scorsa presidente. 

Indovina mi ha che dai. Apri gruppo e lo stesso Salamon Marco e capogruppo, quindi ha 

partecipato anche a quel momento di confronto si è convenuto sull'opportunità di un'audizione 

della assessora grandi e sono stata io quindi Me ne la responsabilità in queste settimane avendo 

la scadenza della PT o è la scadenza del Duca su cui poi magari alla fine consiglio facciamo un 

punto veloce che è urgente detto Visto che azione importante che non facciamo una volta al 

mese, facciamo un'audizione in commissione, appena abbiamo finito questi due passaggi che 

sono obbligatori per quanto riguarda le tempistiche prendiamo un impegno dopo quelle due 

delibere di convocare una commissione è meglio la commissione. Eh magari qualche duri due 

ore non ora e Magari in presenza con la stessa grande, quindi mi accollo diciamo il mio pezzo mi 

sembrava più giusto. Non fare tutto insieme mamma a fare le cose. Grazie presente  

Stefano Indovino: 

più Romano capogruppo tripicchio. No, vabbè,  

Vittorio Tripicchio: 

credo che abbia già lei presidente su quelle che sono le competenze Municipio perché appunto 

quando mi quando udito che il municipio è la commissione verde non ha nessun potere rispetto 

al tema un attimo, mi si sono drizzati i capelli che non ho e quindi rischiando di far farmi Fammi 

spuntare dei capelli che non ho non la potrei ringraziare però può capire capire bene può capire 

bene insomma che le parole appunto hanno un peso. Anche se lei comunque non si sente 

assunto di nessun potere io a punto. Ma lo dico. Non voglio infierire su di lei consigliere 

attenzione Bione trail delle 6 conseguenze perché se non altro lei è un rappresentante di questo 

Municipio nella commissione paesaggio. Se non altro. Quindi se lei non vuole fare una maratona 

io Modestamente sono pronto a il Marathon. Le scarpe da tennis perché siamo stati eletti, non 

per sta seduti qua, ma anche per camminare e camminare anche veloci, sinceramente da parte 

mia, ma credo da parte di tutti i siamo pronti a fare tutte le immaginabili, grazie, grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo tripicchio, se non ci sono prego sia il Gerace. Sì,  

Marcello Geraci: 

buonasera, io volevo allacciarmi al discorso del collega tripicchio, visto che la commissione 

paesaggio si doveva riunire a settembre se se avevo un esito sulla scuola Pavoni almeno da dire 

ai professori che hanno chiesto le motivazioni perché a fine io non capito che cosa ha risposto. 

A riguardo il signor Salamon. Grazie Prego  

Stefano Indovino: 

presidente. Allora  

Anita Pirovano: 

è alla rappresentante della commissione paesaggio che sa che è una situazione terza quindi è a 

seguito della commissione con la struttura Scavuzzo, abbiamo richiesto a coppia e dei verbali 



delle commissioni perché vi ricordate che municipio non era ricompreso in quella convocazione 

non si sono poi l'assessorato della sala vicesindaco ci ha sapere che non dare di loro, ma 

dobbiamo chiedere direttamente la commissione paesaggio, abbiamo fatto la richiesta con gli 

uffici, ma non è ancora pervenuto nella testa richiesta, chiedevamo anche riscontro della 

prossima convocazione ai noi al momento non sa non abbiamo novità in tal senso. Appena le 

avremmo Vele Vele comunicheremo perché sta molto a cuore tutti. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente. Non vedo altri interventi mi corre l'obbligo di comunicare. Mi spiace che che non ci 

sia però mi è stato comunicato. Dagli uffici che è questa mattina la consigliera Boselli ha 

rassegnato le dimissioni, quindi motivi restituisco così il dato per come l'ho l'ho ricevuto e quindi 

dovremmo alla prima occasione utile, anche se i di diciamo le norme in questo caso ci danno 

tempi stretti a procedere con la surroga. mi sembrava una comunicazione che era giusto e 

corretto da detto questo passiamo alla nomina degli scrutatori consigli  

Medolago considera ferlicchia scrutatrice deve solo controllare che è ok consiglia acerbo. 

Perfetto, passiamo alla promozione del verbale  

della seduta del 5 ottobre. Se non ci sono prego capogruppo lardieri. No, non è era era un testo 

te lo vedessero a te, cioè l'ho passato lo diamo per approvato, quindi  

Passiamo al primo punto all'ordine del giorno richiesta di parere avente ad oggetto nuovo 

Campus Bovisa nord e poi Technology, Milano la parola al Presidente. No, grazie  

Andrea Motta: 

presidente, mi limito a leggere il visto che ci sono state due commissioni che hanno trattato 

l'argomento è in una delle quali erano presenti anche al presente che funzionari comune a virus 

trarci con delle slide tutto il proposto, quindi esprimiamo parere favorevole al progetto nuovo 

Campus Bovisa nord del Po. Di Milano Area la goccia con le seguenti osservazioni e richieste che 

la superficie permeabile dell'aria sia la massima possibile e che quindi anche i collegamenti 

interni siano realizzati con l'utilizzo di materiali drenanti tenendo conto della necessità di 

agevolare la percorribilità degli stessi da parte di portatori di handicap che sia data la possibilità 

alimentare l'illuminazione pubblica con fonti di rinnovabile, per esempio attraverso l'uso di 

pannelli solari e che sia presa in considerazione la gestione privata della sicurezza delle aree di 

progetto oggetto della convenzione. Grazie  

Stefano Indovino: 

Presidente Motta, prego Kapoor po' larghe, ma  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

quindi vuol dire che è stata per Letta lei illustrata, è tutto giusto presente, io volevo 

semplicemente presentare un essendo d'accordo come abbiamo già detto in commissione, però 

un emendamento modificativo chiamiamo come vogliamo per quanto riguarda la terza richiesta 

del punto del punto uno dove sia presa in considerazione gestione private la sicurezza delle aree 

progetto oggetto di convenzione lo trovavo un limitativo. Anche perché noi davamo qualcosa di 



preciso privata, quindi noi non chiedere che loro prende la sicurezza privata, ma io ho scritto 

sostituirlo con che sia garantita la sorveglianza e sicurezza e le aree oggetto la convenzione 

principalmente le aree aperte. Le ore notturne con strumenti idonei ed azioni efficaci di 

prevenzione installazione telecamere potenziamenti illuminazione utilizzo sorveglianti 

Maggiore passaggio delle forze dell'ordine perché devono prenderlo come impegno, non che sia 

presa in considerazione. Si l'abbiamo preso in considerazione non è stato possibile, no che sia 

garantita. Quindi loro devono mettere all'interno che sia garantito sia per le donne. 

Specialmente in quella reali sappiamo poi la notte sia le aree aperte che attualmente fino a 

hanno utilizzato una delle poche aree aperte del Politecnico musica a festine e non gli ho 

telefonato e una continuazione presumo anche la presidente attuale per disturbo fino alle 2:58 

di quindi che ci sia che prendono che garantiscano vogliamo la garanzia, se lei la accetta io vado 

a Grazie capogruppo  

Stefano Indovino: 

lardieri. Con il presente no, aspetta un attimo perché capiamo se c'è qualcun altro intervenire la 

lascio. Prego. Assessore Esposito, fai  

Mario Esposito: 

lavoro che è un lavoro notevole e due commissioni, ho partecipato a una veramente un dibattito 

importante quello che limitiamo a dire che deve essere positivo per noi in quanto qua si tratta 

finalmente di una concretezza che si fa a dopo molti molti anni di discussione che anche hanno 

in quel fatto questa Finalmente Qualcosa di reale che striscia che si sta realizzando e non la solita 

illusione il Politecnico farà Renzo Piano. Il secondo progetto importante e realizza in pochi anni 

è il nostro territorio e quindi anche questa attività della nostra città e del nostro per una figura 

così significativa è motivo di orgoglio, oramai gli orientamenti in queste anche Candy 

progettazioni sono sempre più sensibili alle tematiche dell'ambiente alle tematiche del 

benessere. Quindi a rendere una città migliore con nuovi standard rispetto a quanto non è fatto 

anche nel recente passato come in Bicocca per dire vi dove abbiamo molti problemi ad oggi. 

Eppure si tratta di progetti di 20 25 30 anni fa, quindi secondo noi come giunta. Ecco senza 

andare a indagare eccessivamente perché la commissione ha fatto il lavoro il parere è molto 

positivo è l'obiettivo, anche quello di monitorare passo per quello che si farà da qui ai prossimi 

anni convinti che ci riusciremo di una di una di una di una riqualificazione veramente importante, 

quindi guardiamo con ottimismo a quello che che si realizzerà. Grazie  

Stefano Indovino: 

assessore Esposito e oggi è peggio dell'altro.  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

Ma che bravo che ti fa piacere se è l'altro progetto che Renzo Piano. Progetto di Renzo Piano ha 

fatto qui ha realizzato qui consigliatura, grazie alla guida illuminata del presente lardiere 

dell'assessore Jovanotti Renzo Piano. Invia scelto via Ciriè come uno dei progetti finanziati col 

suo emolumento da senatore a vita, così è una espresso bene suo pensiero. Spero che lo perdi 

prego prego. Sono Emma, quando questo adesso da presidente prego, se non ci sono altri 

interventi, lascio la parola presente morta per chiudere rispondere sulle mentre Sì,  



Andrea Motta: 

grazie. Allora pur ritenendo un osservazione un po' più forte è stringente, ma mi è parso di che 

questo si vuole fare. Non vedo per non accettarla gli stessi. Funzionari del comune ci hanno 

confermato durante l'incontro di commissione che avevano Questa stessa perplessità, quindi 

non vedo perché non a provarlo. Certo stiamo mettendo dei paletti di un po' stringenti, però. 

Sappiamo anche bene che non è quello che diciamo noi quello che verrà anche fatto per cui per 

cui non c'è non c'è un problema perché comunque da mettere i voti non è che se lo io allora si 

fa bisogna mettere il la proposta di emendamento. Quindi da parte mia la posso anche 

appoggiare non vedo perché no sta solo dicendo quello che con parole più chiare più più nette 

quello che già c'è quindi non vedo motivo cui dirle No, no, no, non l'accettiamo. Ma poi ogni non 

risponderà come Come preferisce perché c'è chi è più propenso ad una restrizione. E chi meno. 

Quindi ognuno incoscienza valuterà. Da parte mia non vedo perché no? Tanto non si sa neanche 

chiarendo bene se la competenza dovrà essere comunale piuttosto che privata perché Avendo 

tolto la pittura a questo punto potrebbe dover essere anche il comune a garantirla da parte mia, 

non credo che questo avverrà mai però appunto, lasciamo cioè, io avevo messo privato per quel 

motivo lì perché se la vogliamo deve mettere il privato, se no ce la scordare il motivo per cui 

stata aggiunta una sicurezza privata, era quella visto che gli è nell'interesse anche del Politecnico 

mettere in sicurezza un proprio la gestione del proprio territorio. Grazie Se  

Stefano Indovino: 

non ci sono interventi mi ali l'emendamento capogruppo. Lo rileggo 7 di modificare la terza 

richiesta del punto 1 del deliberato che sia presa in la gestione privata della sicurezza delle aree 

di progetto già tre convenzioni con che sia garantito sorveglianza sicurezza delle aree oggetto 

della convenzione principalmente le aperte nelle ore notturne con strumenti idonei ed azioni 

efficaci, per esempio installazione telecamere potenziamento dell'illuminazione utilizza i 

maggiori passaggi delle forze dell'ordine. Quindi mettiamo in votazione l'emendamento 

Proposto al capo. Scusi. Scusi ho io adesso devo intervenire. Ah ok. Scusa Vuole continuare a 

mettere vedere se sono attento. Ma io prego dichiaro aperta la votazione. dichiaro chiusa la  

favorevoli 23 con 30. Se non ti un ho provato. Mettiamo in stazione tutta la delibera così come 

mendata. Dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

24 contrade 0 a se non ti due approvata mettiamo in votazione al immediata eseguibilità. Il velo 

votazione aperta dichiaro chiusa la votazione favorevoli  

25 con 302 approvata. Passiamo al secondo punto all'ordine del giorno, lascio la parola al 

consigliere capogruppo tripicchio, siccome  

Vittorio Tripicchio: 

secondo punto all'ordine giorno e appunto era stato presentato una un documento riguardo la 

questione israeliana palestinese che sta coinvolgendo tutti e tutti che intendo però a ritirare in 

quanto maniera concorde con il capogruppo Bertoli, abbiamo inteso presentavano dentro non 

congiunto. Grazie  

Stefano Indovino: 



l'altro punto all'ordine del giorno come l'altro, prego il punto successivo era l'ordine del giorno 

presentato dal capogruppo Bertoli se  

Giorgio Bettoli: 

Grazie Presidente Sì Confermo, quanto detto da capogruppo tripicchio, quindi il ritiro anch'io il 

mio ordine del giorno. Grazie  

Stefano Indovino: 

aspetto lì, quindi lascio al capogruppo tripicchio verrà consegnato a tutti adesso il testo 

dell'ordine del congiunto da quel che posso avere intuito che se vuole può iniziare anche a 

presentarlo tanto il maggiore verso ce l'abbia quindi prego capo 3 picchi, grazie No  

Vittorio Tripicchio: 

Appunto Noi abbiamo inteso dato alla situazione che stiamo vivendo ormai da 10 giorni dopo 

l'attacco la parte attacco da parte dei terroristi di hamas e lo Stato di Israele, abbiamo inteso 

che in questo momento così drammatico per il mondo. Quindi anche per la nostra città per la 

nostra nazione poterci come dire in qualche modo di vivere non poteva non poteva essere un 

bel segno da lanciare da lanciare datare all'esterno pertanto abbiamo voluto condividere nel 

merito nel contenuto quello che è il nostro che il nostro pensiero che sostanzialmente di ferma 

condanna a qualsiasi forma di terrorismo qualsiasi forma di minaccia per la pace affermare 

ancora una volta una ancora una volta l'ho il diritto di esistere dello Stato di Israele in particolare. 

Noi parlo a nome mio a nome del mio gruppo nella dichiarazione di voto nella dichiarazione per 

cui abbiamo inteso presentare questo ordine del giorno, noi intendiamo che i di Israele appunto 

passano attraverso Almas passano attraverso sbolla che passano attraverso tutti quei gruppi 

terroristici che hanno l'obiettivo di chiavi stabilita a partire dalla regione mediorientale per poi 

trascinarlo in tutto il mondo sostegno, Israele nella lotta contro hamas fino alla completa 

sconfitta dell'organizzazione terroristica e questa è la sola condizione per poter nuovamente 

tornare a di pace in Israele e nei territori dei territori in medioriente. Siamo siamo convinti che 

convinti che la grande maggioranza Popolo palestinese, ma proprio volta desideri la pace il 

popolo palestinese in questa vicenda e la prima vittima. Ti ammazzo che è l'ordine soggiogato 

col terrore, ospitiamo pertanto che la giusta reazione di Israele Tenga conto della necessità per 

quanto possibile in guerra di evitare ulteriori vittime Innocenti anche tra i civili palestinesi per 

riaccendersi della guerra tra Israele e hamas è riducibile a una dimensione regionale, ma entra 

a far parte a pieno titolo del conflitto globale che si sta combattendo già da anni e che ha avuto 

una brusca impennata con l'aggressione russa ha l'Ucraina della quale non ci mai dimenticare 

dice Papa Francesco. Noi stiamo continuando a combatte una guerra a pezzi per tanto ancora 

una volta un ponte è più ampio è molto forte minaccia le democrazie con le armi della guerra e 

della propaganda del terrore in questo scenario, Israele l'Ucraina, non sono un impiccio ma 

avamposti e se cadono queste due roccaforti di civiltà cade l'Europa pertanto la libertà. Vendesi 

ripenso a Gerusalemme a Kiev e chiudiamo pertanto qualsiasi intromissione delle grandi 

potenze autografi che totalitari che in queste ore si schierano di fatto contro Israele a partire 

faccina Iran e deliberatamente di identificare ammazza il a identificare hamas con il popolo 

palestinese, sono questi dei Registri tutte le destabilizzazioni che circondano l'Europa è 

considerata l'anello debole del sistema delle delle democrazie occidentali in questo senso 



l'obiettivo tattico ti amasse dei tuoi mandanti e quello di il processo denominato accordi di 

Abramo avviato tra Israele e gli Emirati Arabi il Bahrein è la stessa rabbia Saudita il rischio delle 

stendersi e il conflitto alibani all'iran e purtroppo molto elevato ed è un dovere delle dell'intera 

comunità internazionale fare tutto il per evitare questo grammatica evenienza detto ciò. Io sto 

io sto io sto leggendo io, non sto leggendo la via del giorno sto leggendo la motivazione perché 

mi ha spinto a voler presentare questo ordine del giorno maniera congiunta con il consigliere 

Bertoli, scusate. Detto ciò da parte mia da parte mia gruppo, intendiamo che gli amici e gli 

odiatori degli Ebrei non si vedono solo quando ricorre la giornata memoria o del gruppo Seiko 

mese di ottobre si vedono e si vedranno ora nei giorni in cui stato ebraico difende il suo diritto 

di esistere nella sicurezza e nella giustizia La pietà per i Civili di Gaza, non diminuisce di un'oncia 

l'indignazione per il massacro degli ebrei Innocenti che non sono due sentimenti contrasto ma 

sono complementari e si tengono insieme e combatte i nemici della democrazia, intendiamo 

combattere nemici della locazia con gli strumenti della democrazia, grazie, grazie Oppure potrei 

Picchio fiera, Medolago. Sì, grazie  

Roberto Giordano Medolago: 

Presidente. No, io volevo dire semplicemente questo che io Approvo questo ordine del giorno. 

Innanzitutto però volevo dire una cosa, volevo dire semplicemente che bisogna tener conto 

anche del 44% dei palestinesi che non sono con hamas. Semplicemente questo siccome mi 

sembra che nella nell'ordine del giorno non siano per nulla citati, vorrei che venisse tenuto conto 

di questo di questo numero perché ci sono anche dei palestinesi e io ho vissuto di persona questa 

vicenda che per andare a lavorare in Palestina nello Stato di Israele, devono superare un mucchio 

di di cose dico di cose per non dire altro. Ecco volevo semplicemente ricordare questo grazie 

mille, grazie. Ma cos'era Medolago? Prego capogruppo. Beh, grazie  

Giorgio Bettoli: 

presidente. Intanto volevo ringraziare il capogruppo Tripi. Che cos'è ha accettato quindi di fare 

questa questo documento insieme? Ovviamente il documento? Credo che tutto sommato sia un 

documento equilibrato è che ha tenuto in considerazione un po' le sensibilità di tutti è che è 

stato importante perché uscire come Municipio e spero a questo punto che anche gli altri le 

altre E gli altri consiglieri della minoranza vogliono buttarlo con noi proprio perché sarebbe bello 

uscire quindi con un documento univoco sulla questione e e quindi non ho molto altro da 

aggiungere non voglio entrare il documento, credo che parli parli da solo. Ecco direi che ci sono 

due punti Secondo me dati tre punti principali sicuramente. Il diritto di Israele a esistere come 

stato a difendersi soprattutto quando ci sono degli attacchi da parte di terroristi per la massa 

veramente non è sicuramente un Amico del popolo dei palestinesi e allo stesso tempo bisogna 

assolutamente spingere. Perché i principi di due popoli due stati e diventi una realtà ma dire la 

T20 davvero no. Quindi soprattutto magari da parte di delle forze più importanti Quali Stati Uniti 

che possono appunto spingere per questa per questa cosa la terza la terza cosa è quella relativa 

a casa e soprattutto che comunque adesso stiamo vedendo che vuoi che cosa si sta facendo per 

il documento è stato Diciamo a perlomeno la la parte della maggioranza qualche giorno fa e 

ovviamente la situazione si è evoluta e e soprattutto importante, quindi che la popolazione civile 

di Gaza abbia accesso l'accesso quelli dei beni essenziali. Quale acqua viveri eccetera? Anche 

perché non è non è sicuramente diciamo una una una cosa importante. Solo che perlomeno la 



popolazione non debba pagare il prezzo che i terroristi vogliono fargli pagare, quindi ancora 

grazie. Spero che quindi i nostri le nostre colleghe i nostri colleghi possono votare tutti insieme 

questo documento. Grazie  

Stefano Indovino: 

capogruppo. Ti prego capogruppo barbiere. Sì,  

Giuseppe Antonio Lardieri: 

grazie. Non nego che avrei avuto piacere che tutti fossimo stati coinvolti un ordine del giorno 

che fosse stato sottoscritto da tutti i partiti, non è così ma non un non è problema, parliamo di 

pagina, vogliamo dici di vederci certo su un tema così noi martedì. Comunque avevamo già 

manifestato davanti alla memoriale della Shoah con tre minuti di silenzio perché le parole in 

quei momenti penso non so cosa pensare a te, non lo posso sapere, ma dire delle parole in quei 

momenti appena successe a caldo con tanti morti che non succedevano tanti morti insieme gli 

ebrei dal quindi non abbiamo parlato coi giornalisti, ma abbiamo fatto nessuna una 

manifestazione di solidarietà al popolo ebreo il giorno successivo, invece è in Castello 1 per 

partito senza bandiere senza tempo senza niente, però uno per partito era stato invitato anche 

il sindaco sala poi detto dal responsabile della comunità ebraica che era stato invitato prima ha 

detto sì, poi ha No, non sono problemi miei si sono incontrati il giorno successivo, noi C'eravamo 

tutti. Ognuno ha espresso il proprio pensiero c'era anche ho incontrato anche così rossi, quindi 

per solidarietà tutti i partiti perché senza se e senza ma però questo quello che ho detto anche 

in quel consesso ho detto che le guerre portano i morti il dialogo porta la costruzione la pace e 

quella pagina e il consigliere Medolago che per me è importante perché queste guerre si 

combattono sulla sulla testa di quella povera gente. Che doveva va perché gli hanno chiuso le 

porte da una parte viene chiuso le porte dall'altra e non c'entra nulla. Ha detto una percentuale 

adesso non è che le percentuali 44% Sì, 50% no, però queste queste persone non c'entrano nulla, 

perché un po' di Sappiamo benissimo. Vi ricordate che quantomeno dicevano per la la Palestina 

libera, però il popolo più povero al mondo. Quando è morto il loro leader sono stati l'hanno fatto 

morire l'hanno detto 10 giorni dopo Perché c'erano i 100 milioni di dollari da dividere e questo 

mi dispiace perché per quella povera gente Geopolitica internazionale che non si capisce mai 

riposizionamenti e quindi non stiamo qui a Ma chi tra un po' di storie appassionato di storia e di 

politica internazionale queste cose le capisci al volo, io dico sempre. Come posso non è certo 

pubblici, non dobbiamo essere a letto ma il ministro il nostro ministro italiano degli Esteri 

nonché nostro segretario nazionale, continua a due popoli due stati. Noi lavoriamo per la pace 

e per la diplomazia. Non per altro incontrato altro giorno tornava da Israele, poi è andato in 

Egitto. Insomma sta facendo quello che io ritengo che debba fare la politica e la diplomazia 

dialogo anche a volte quando il dialogo tra Sordi, però ci si può capire a gesti e questo e questo 

sempre deve mai mancare la guerra e la perdita la perdita la sconfitta della politica torniamo a 

una politica Nobile e possa riportare la pace tra questi popoli perché io ho conosciuto persone 

palestinesi ebrei che abitavano vicino che due la striscia di Gaza che si conoscevano che non è 

non si odiavano per niente e diceva. Ho sentito io con le orecchie non abbiamo nulla da spartire 

con queste persone che non vogliono il nostro bene, come dicevi tu caro Roberto quel cuore a 

fare oggi a parte 44, ripeto, non sto a per eventuali sulle persone che vogliono la pace e vogliono 

crescere loro figli per dargli un futuro e non per farli vivere in quelle condizioni. Grazie  



Stefano Indovino: 

capogruppo lardieri, prego presente però. Sì  

Anita Pirovano: 

molto brevemente volevo anche ringraziare sicuramente consiglieri proponenti Maila il consiglio 

che mi sembra abbia dato in in queste settimane e comunque prova di poter affrontare una 

questione che è questione che non ci compete, diciamo da da regolamento da prerogative e si 

sono espresse le due camere del parlamento la la proposta che avevano depositato i capigruppo 

di maggioranza mi fa piacere sottolineare era quella che aveva avuto. Tra le 4 che avevano avuto 

il voto unanime di entrambe le camere del Parlamento e per me come dire, Vale e basta, quello 

per certi versi tutti noi, credo rileggendo eri sentendo oggi e le parole che avevamo scritto è una 

settimana fa ci siamo resi conto che anche questa volta è la situazione. La realtà è peggio di 

come avevamo immaginata e paventata quando parlavamo di evitare l'escalation militare, non 

solo come dire. Siamo nelle scale se un militare Ma delle dimensioni sia a quantitativo sia a livello 

qualitativo all'incontrario è peggio di come potesse immaginare e si prospettano giorni forse 

settimane e mesi in quella la situazione non sarà certo migliore e allora io voglio fare un'unica e 

sottolineatura è già stata fatta e quella dei due Questa ti prego. Mi davvero Richiamare tutti 

quanti noi che abbiamo Role situazionale a tema. Io credo che da decenni la comunità 

internazionale istituzioni e organizzazioni preposte hanno fatto molto meno del necessario per 

la pace in Medio Oriente per sostenere due popoli ed arrivare due stati i due popoli per arrivare 

due stati. E allora io credo che dopo questo voto ognuno vota secondo coscienza. Io non penso 

no, Segnale importante l'hanno l'hanno richiamato i colleghi. Io ho rispetto della del figlio e 

ciascuno farà come come crederai ma chiedo. Comunque alla fine di questo voto di solito si fa 

l'inizio in apertura dei consigli o vi chiedo dopo il voto. Diciamo dopo i saluti anche tra di noi di 

chiudere questa seduta con un minuto di per tutte. Per tutti e tutte coloro che da 10 giorni a 

questa parte stanno morendo stanno soffrendo stanno perdendo di nuovo la speranza, non solo 

nel futuro, ma anche nel presente questo vi vi chiederei davvero di cuore di rifarlo. Grazie 

presente  

Stefano Indovino: 

Pirovano, prego consegnando getta presidente,  

Giovanni Dolgetta: 

io prendo atto del documento che è stato sottoscritto dalla maggioranza e e una parte 

dell'opposizione per cui non condividendo questo atteggiamento così come è stato scritto 

questo documento mi vedo costretto mio malgrado di astenermi dal dare un voto perché vedo 

che nel rispetto e se è che vogliamo rispettare anche quando è stato fatto a Roma è in tutta Italia 

tutte le in tutte le strutture in cui è stato possibile votare un documento unitario. Non si è 

lasciato da parte nessuno, a meno che non volessero marcatamente non dare un voto io 

Ribadisco la mia il mio fastidio nel Non leggere che maggioranza e opposizione tutte nel 

condividere questo documento se viene modificato io voto a favore, come è giusto che sia ma 

questo così come stato scritto io non lo posso accettare e chiedo che ho viene corretta la dicitura 

che ingloba tutti Altrimenti noi come gruppo perlomeno per quanto mi riguarda mi asterrò dal 



dare voto a questa emozione a questo documento. No. Io aggiungo soltanto o aggiungetelo 

unitamente a tutte le altre opposizioni che non sono stati elencati in questo documento noi non 

siamo i figli di noi, siamo dei Pesci Panti a pieno titolo di questa opposizione ed è di questa 

maggioranza se vogliamo condividere questo documento. Così mi  

Stefano Indovino: 

sfugge o non voglio pensare a nessuna malizia che poi una voglia metterci il dito marcato con le 

sue impronte, l'altra lasciando ad altri. Questa è cosa che io non accetto così oltretutto se 

l'hanno fatto con questo scopo, allora non mi trovano favorevole, quindi chiedo scusa e dico se 

verrà modificato il testo. Io lo voterò insieme al gruppo, altrimento non ci terremo. Grazie allora 

io ci tengo a dire tutti i consiglieri, tengo. Scusi lei. Io tengo solo dire questo avendo io lo dico 

diciamo in modo molto esplicito, ho avuto un ruolo. Diciamo in questo tentativo di unità di Non 

c'è nessun nessuna volontà di escludere nessuno. Noi siamo partiti. Almeno io sono partito sono 

alla presidente eccetera dai testi che erano pervenuti all'ordine del giorno, quindi ci siamo rivolti 

alle persone che ai primi firmatari i giorni del giorno che erano arrivati per cercare attraverso di 

loro di provare a penna trovare un un testo che potesse il rispetto delle sensibilità di tutti su 

quel convergere se il tema come mi sembra che sia spero di interpretato bene è aggiungere tutti 

i gruppi nel cielo, penso che lo possiamo fare da ufficio, diciamo senza bisogno di metterlo in 

votazione lo lodiamo per per rassodato peraltro, credo che i capigruppo se non Sto male 

sull'origine verso no. Ok, allora facciamo così, se non ci sono contrarietà do come dato di che 

nel testo finale tra i gruppi componenti ci siano i nomi e diciamo tutti i gruppi del consiglio, se 

non ci sono contrariata rispetto a questo non c'è nessuna contrarietà. Ripeto il documento viene 

rettificato con l'aggiunta di opposizione si sono trovati a convergere in un'unica direzione perché 

siamo tutti dello stesso avviso condividiamo tutti lo stesso obiettivo il fatto che a me ha dato un 

po' fastidio anche noi non ti amo stare questo clima di collaborazione. Grazie essere fatto lo 

ribadirò quando lo metto in votazione in modo tale che rimanga agli atti, anche nel momento 

della realtà è possibile avere la copia del documento rettificato questo domani? Ciao Va bene va 

bene, prego, diciamo dei gruppi presenti. Purtroppo il capogruppo viene la firma ci sono stati 

interlocuzione telefonica e ma non c'è qui al Ma al limite domani lo risentiamo chiedendo se 

anche a va bene in serie della prego capogruppo tripicchio. Scusa la mia digressione, ma  

Vittorio Tripicchio: 

questo non è voler giustificare nessuna negligenza né da parte mia né da parte del corriere non 

abbia bisogno del mio giustifiche, ma è solo per che sono pervenuti subito dopo la Mary da parte 

degli uffici, io ho inteso inviare il nostro ordine del giorno seguito, credo che evidentemente alla 

stessa mail sia arrivato lo del giorno la parte del capogruppo bettley concorde con tutta la 

maggioranza. Allora abbiamo voluto Se non altro. Vuole raccontare i due o tre giorni che erano 

pervenuti se fossero pervenuti anche altri anche altri ordine del giorno, a parte gli altri gruppi, 

non avremmo avuto credo è nessun problema menzionare anche gli altri gruppi in testa al 

documento, perciò questo è l'equivoco se se parlare di equivoco, sennò io personalmente voglio 

dire nella sostanza do per assodato che nei modi in cui c'è la sottoscrizione a farti tutti i 

capigruppo. Questo è un votato ed è se più votato. Ma come è fatto votato ed è come se fosse 

a tutti i gruppi consiliari,  

Stefano Indovino: 



grazie, grazie capogruppo tripicchio. Allora Ringraziando di nuovo tutti per la disponibilità, 

mettiamo in votazione l'ordine giorno dando per acquisita la rettifica che vengono in premessa 

aggiunti tutti i gruppi del consiglio fatto, salvo il Ci. Stelle a cui verrà essendo non presenta il 

capogruppo vena chiesto. Domani diciamo un ulteriore Verifica anche interlocuzione che ci sono 

state oggi. Ci sembrava propensa anche lui a condividere il percorso e quindi fatte queste 

premesse metto in votazione l'ordine del giorno. Dichiaro chiusa la favorevoli  

27 con 30 a 60 ha provato come richiesto dalla presidente, mi sembra un gesto significativo, 

anche dopo la votazione facciamo un minuto di silenzio. Allora dichiaro chiusa la seduta 

Ringraziando ancora a tutti. Vi anticipo vorrei dirlo lei presidente più o meno o posso vi anticipo 

che prossime settimane saranno diciamo particolarmente intenso perché c'è il Pit. Il dop, quindi 

settimana prossima si affronterà ci sono due commissioni martedì e giovedì, se non sbaglio ha 

preso la richiesta sul sul sul PC o mentre la settimana successiva prima del ponte, se riusciamo 

ci sarà invece ci si concentrerà sulla approvazione del dup, perché per legge i tempi diciamo sono 

sono questi Tenete presente che poi dovremmo fare un consiglio adesso lo chiamo, come poi 

valutiamo. Quei capogruppo i capigruppo un consiglio per la surroga da consiglia Boselli e quindi 

entrassi. E considera o meglio, se accetta in lista dovrebbe esserci consigliata, Rancate. Grazie a 

a tutti. Buonasera.  





TESTO APPROVATO 

COMUNE DI MILANO-CONSIGLIO DI MUNICIPIO 9 del 19/10/2023 

ODG sulla situazione in Medioriente 

 

Gruppi: Lega Salvini Premier – Partito Democratico Beppe Sala - I Riformisti lavoriamo per 

Milano con Sala – Europa Verde Sala Sindaco – Beppe Sala Sindaco – Forza Italia 

Berlusconi per Bernardo Sindaco – Giorgia Meloni Fratelli d’Italia – Movimento 5 Stelle 2050 

– Lardieri Presidente  

 

Il Municipio 9 di Milano, 

Premesso che 

l'attacco indiscriminato da parte di Hamas ad Israele va condannato con la massima fermezza, come 

qualsiasi atto di terrorismo, come già fatto da larghissima parte della comunità internazionale, a 

partire dall'Unione Europea che ha offerto pieno sostegno a Israele nell'esercizio del suo diritto alla 

difesa, come previsto dal diritto internazionale; 

esprime piena solidarietà al popolo israeliano brutalmente colpito dagli attacchi terroristici di Hamas 

e angoscia per l'enorme carico di vittime civili e per i numerosi ostaggi, rapiti, di cui chiede 

urgentemente la liberazione; 

ribadisce il diritto di Israele ad esistere come Stato e nazione, e a difendersi; 

attualmente le vittime civili, tra israeliani e palestinesi sono migliaia, con un ulteriore numero 

imprecisato di ostaggi, prigionieri e dispersi, incombe la minaccia che il conflitto possa scatenare 

una escalation militare dagli esiti imprevedibili e che potrebbe coinvolgere varie potenze regionali 

nonché altri gruppi armati estremisti; 

l'attacco terroristico da parte di Hamas, considerata un’organizzazione terroristica anche dall'Unione 

Europea, si fonda sulla volontà di negare il diritto stesso all’esistenza dello Stato d’Israele e, oltre 

alle numerose vittime civili innocenti, colpisce ulteriormente il percorso che deve portare verso il 

pieno riconoscimento del principio “Due Popoli, Due Stati”. Hamas si conferma nemico del popolo 

palestinese e della necessità di uno Stato palestinese. 

considera altresì doveroso richiamare la comunità internazionale alla ripresa di una prospettiva di 

pace giusta e credibile, nel rispetto della legalità internazionale, che parta dai tentativi di dialogo 

intercorsi tra le parti negli ultimi decenni; 

si appella a continuare a fornire alla popolazione civile di Gaza l'accesso a beni essenziali e vitali 

quali cibo, acqua o elettricità, in particolare in un contesto dove circa due milioni di palestinesi - tra 

cui circa novecentomila bambini - vivono in condizioni di estrema deprivazione; 

l'ispirazione alla pace e alla convivenza è l'obiettivo cui la comunità internazionale deve tendere, 

riprendendo, dopo anni di colpevole abbandono, il Processo di Pace in Medio Oriente, che è l'unico 

che può garantire benessere e sviluppo a entrambi i popoli; 

valutata la necessità di riconoscere le legittime aspirazioni del popolo palestinese e di sostenere 

misure di giustizia e libertà sia per israeliani che palestinesi. 

 

Chiede al Sindaco di Milano: 

 

di farsi promotore, insieme ad ANCI, di una iniziativa che abbia come obiettivo politico la 

partecipazione dell'Italia a sostegno di ogni iniziativa, sia in seno all'Unione Europea che, insieme ai 
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nostri alleati e alle organizzazioni internazionali, consenta di giungere alla liberazione di tutti gli 

ostaggi, di fermare l'escalation militare, di proteggere le popolazioni civili e garantire ad Israele il 

diritto di esistere e difendersi nel rispetto del diritto internazionale e umanitario, e mettere in campo 

ogni sforzo per ricostruire un processo di pace e riaffermare il diritto di Israele e Palestina alla 

coesistenza sulla base dello spirito e delle condizioni poste dagli accordi di Oslo, per l'obiettivo dei 

"due popoli e due Stati e a promuovere ogni iniziativa volta alla tutela della popolazione anche 

attraverso l'apertura urgente e necessaria di corridori umanitari. 


